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上海全年4730场展览居全国榜首

为什么年轻人越来越爱逛展为什么年轻人越来越爱逛展？？
近年来，随着行业的蓬勃发

展，展馆展场数量的不断增加，以
及各类内容多元、形式丰富的高质
量展览项目的日益增多，看展逐渐
成为人们线下文娱消费的重要组
成部分。数据显示，2020 年 8 月-
2021年8月，全国共有展览项目2.9
万个。其中，上海市展览项目数量
多达4730个，居全国榜首。全国展
览项目数量城市 TOP5 分别为上
海、北京、杭州、成都、天津。越来
越多的年轻人在闲暇之余走进展
馆，不少年轻人每月看展 1-2 次，
感受艺术带给自己内心的自由与
丰盈。 （来源：观察者网）

@宁小浪：利用业余时
间去参加展览，也可以见识
到很多平时见不到的东西，
丰富自己的生活。我也喜欢
看展览。

@辛源w：看展便宜，自
己还不用输出一些想法或者
体力。

@Ik_小晴阳快跑：展会
真的很好玩啊，有新鲜的事
物、神奇的发明、与众不同的
思想和老一辈人的传承。展
会可以很好地向外传播这些
文化信息。

@jiatong1230：如果去

看展的人们能更关注于眼睛
去欣赏，而不只是拍照那就
更好了。

@综合小才艺怀吉5：这
证明了人民的生活水平提高
了。

@今天要早睡哦卞卞酱：
谁不喜欢美的东西啊，但是普
通的城市确实没有这些。

@Con不明白：作为展
会行业从业人，上海是展会
行业配套设施，服务意识，专
业从业人员最多素质最高的
地方，政策也该紧的地方紧，
该严的地方严。

展会对于很多城市青年来说，可以作为
在忙碌生活中的“世外桃源”吧。逛展多好，
既能陶冶情操，又能开阔眼界，还能拍照晒
圈，有空调吹，慢慢走慢慢看就行了，消遣不
累。展览是当前人们的精神文化生活之所
需。也相信未来，随着展会的数量和品质的
不断提升，更多人将不只为“到此一游”“网
红打卡”，越来越重视展览的内容价值和社
会意义。

记者注意到，如今悄然流行着一种“一日男
友/女友”的情感体验类服务，在某电商平台上搜索

“一日男友”，价格从几十元一小时的“盲盒”到30
分钟190元的“首席”不等。有的店铺甚至介绍“一
日男友”服务是给闺蜜生日送礼的“佳品”。但这
种新型的“体验式经济”游走在法律底线的边缘。
一方面价格和人员管理混乱，对消费者构成侵权
危害；另一方面存在法律风险，游走在违法犯罪的
边缘。 （来源：中青报）

@Liberty：我看不懂，但大受震撼。
@Librarian.M：与其说是一日男友，倒不如说

是大家越来越需要平价的心理咨询师。
@大叔王波：这些钻法律空子的行当都应该取

缔。商业应该有边界，那就是不要挑战公序良俗，
不要让金钱交易毁了人类最后的念想。

“日租男友”这门生意有得做，应该说也折射
出不少人渴望恋爱又害怕恋爱。花个钱不仅能随
意挑选，还省了维系关系的麻烦。可是，爱情真的
可以买卖？这过程中游走在灰色地带，不免在危
险边缘试探。小心入坑，有毒！

“日租男友”悄然出现：
价格高至30分钟190元

9月26日，一辆运载带鱼的货车驶入甬台
温高速萧江收费站绿色通道专用车道，收费站
的人说鱼不新鲜，货车司机为证明是活鱼自己
当场吃了半条。27日，浙江温州甬台温高速公
路有限公司发布声明，称经核查，收费站工作
人员查验过程中操作流程合规，没有发现不文
明服务行为。工作人员对带鱼的新鲜度产生
质疑，由此引发司机做出过激行为，重新查验
后发现新鲜与不新鲜带鱼夹杂，收费站测算比
例后给予免费放行。（来源：新京报 澎湃新闻）

@IceYouly：带鱼这东西捞上来没上岸就
得死，能有鲜活的？

@济南本地热门资讯：带鱼属于冰鲜吧。
@琥珀川：鲜不鲜活，谁说了算？——这是

一个值得思考的问题。
@A黄海鹏：司机是社会的底层人民，他们

赚钱不易，需要理解。另外希望政府把绿色农
产品标准细化，特别需要细化不能通过的项
目。

@妍：既然是需要专业鉴定的工作，就不能
多配一个专业的人员在那吗？看着着急，两头
为难啊。

@平心静气：工作思维僵化，执法不人性
化。

@汇禾赵海波：绿通政策是好事，需要进一
步落实相关细节。执行过程出现理解偏差，有
违立法初衷。

@Ian_Ballagarey：应该让收费站与农产
品企业联动，只要是绿色农产品就发个证，一
次性的，到收费站检查符实直接放行。

“绿通”不通，当事司机愤而“当场吃鱼”。
最终维权成功了，但反映出来的问题似乎并未
解决：农产品新不新鲜，怎么认定？都靠司机
当场吃吗？鲜活农产品运输绿色通道是一项
惠民政策，“活”容易判断，但“鲜”的标准是什
么？不同人认定上的主观性偏差太大了，必须
要有统一的规范。人为造成的阻碍很伤人，相
关部门有必要思考和研究认定的科学性和效
率。

司机为走绿通车道
生吃鱼证明新鲜？

盲人带导盲犬入住遭拒？
珠海长隆度假区紧急致歉

日前，一段酒店拒绝盲人和导盲犬入住
的视频在各大网络平台引发热议。记者了
解到，事发珠海长隆企鹅酒店，9月26日，当
事人杨先生希望携带导盲犬入住酒店，酒店
方面却以“珠海没有导盲犬相关规定”的理
由，不仅拒绝导盲犬进入，还拒绝退房费。
随后，杨先生选择了报警，在警方的介入下，
酒店方全额退款。28日凌晨，珠海长隆度假
区就此事发布致歉声明，称由于酒店培训不
力，导致员工在导盲犬相关接待规定上存在
理解不足，造成杨先生未能顺利完成旅行计
划。已经向杨先生致歉，并得到谅解。珠海
市残联回应此事，残联正在努力推动无障碍
立法，提升整个社会扶残助残的能力和氛
围。 （来源：南都 中国之声）

@猫赵赵其实就是一只猫：导盲犬就是
盲人的眼睛啊，接纳导盲犬不仅仅是人文关
怀，也是文明体现。不过长隆的反应和结果
还是不错的。

@千：我认为不管带什么动物，事先跟
酒店沟通。不让住，应该退款。

@紫水晶：应该以人为本，服务性行业
更是应该人性化服务。

@笑一笑：很多人怕狗的。
@myp：普法教育还不够啊，居然说出

本地没有这个规定的话来……
@贾哥哥：当地没有规定就以国家规定

为准，一个大的公司在制定程序条例的时候
必须要对国家法律有一个相对的了解，长隆
明显还有所不足，希望可以引以为戒。

长隆凌晨道歉，但网友并没有买账。关
爱残疾人，应该是文明社会的基本“标配”。
而对于其中一个庞大的特殊群体视障人士
来说，善待他们的导盲犬，也是对他们的一
种关爱。但一直以来，导盲犬进出公共场所
难关重重。对于导盲犬的使用，公共场所的
管理者理应具备相关的知识、尊重基本的法
律。再富丽堂皇的酒店，态度冷冰冰措施硬
邦邦，何来高级？ 82767591

82767682
广告
刊登
热线

安徽大别山
自产自销
特价粉：600元/斤 2斤/1000元
孢子油：1200元/120粒/盒 买2送1

孢子粉
货比三家不吃亏

批发部：崇宁路17号4楼（无锡市检察院西隔壁）82700029

冬虫夏草48元/克起
中山路崇宁路交叉口万达酒店一楼82759166

●路文锦遗失无锡市高等师范学院
学生证，学号1820038114，声明作废

无锡市欧曼尼服装有限公司经
股东会决议解散公司，并成立了公司
清算组。请公司债权人于本公告发
布之日起45天内，向本公司清算组申
报债权。特此公告。联系人：岳伯
元，联系电话：13382888257，地址：
无锡市南方不锈钢市场41幢

无锡市欧曼尼服装有限公司清算组
2021年9月29日

注销公告 ●遗失无锡市欧曼尼服装有限
公司营业执照正副本，统一社
会信用代码3202042101214，正
本编号32020400020051020000
8，副本编号3202040002005102
10035，副本编号320204000200
510200022，声明作废

●遗失无锡市欧曼尼服装有限
公司发票章一枚，声明作废

售
房

因筹款，优价出售梁溪区 80
式3室1厅带院住房，价面议，
诚购者请电 13395172319，
13218856362，联系看房

苏和堂南禅寺店（解放南路701号/朝阳公交停车场旁）400-102-0026
苏和堂石斛0.95元/克满1万送1万
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●失苏BD9818道路运输证正副
本苏交运管锡字81005267号废


